

Les potentialités commerciales entre Cuba et la Grande Bretagne sont mises en exergue



La Havane, 15 janvier (RHC)- Cuba et la Grande Bretagne explorent à La Havane de nouvelles opportunités d'affaires pour encourager les relations commerciales entre nos deux pays, ce qui est mis en évidence par l'augmentation de cette activité l'année dernière.

Pedro Pablo San Jorge, directeur de politique économique avec l'Europe au ministère cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers a mis l'accent sur l'importance de renforcer les échanges mutuels.

Le forum bilatéral d'affaires entre La Havane et Londres a aujourd'hui une autre journée intense de travail qui prévoit, entre autres, un atelier sur l'agro-énergie.

Dans des déclarations à notre station de radio l'Ambassadeur du Royaume Uni à La Havane, Tim Cole, a indiqué à propos de cette rencontre :

« Elle est très importante car il y a beaucoup d'hommes d'affaires britanniques qui sont intéressés par les opportunités d'investissements qui se présentent à Cuba et par le développement du commerce avec Cuba. Ils ont reçu ici beaucoup d'informations sur la Zone du Mariel, sur le système cubain d'impôts. Tout

cela est intéressant pour eux car ils ont besoin de ce type d'informations avant d'investir dans le pays.

150 000 Britanniques viennent ici chaque année. La Grande Bretagne est un marché touristique très important pour Cuba. Il y a des entreprises britanniques qui veulent construire des terrains de golf à Cuba mais pas des hôtels pour le moment. Ce sont en général des compagnies espagnoles et françaises. C'est un marché important pour Cuba. Il y a des entreprises britanniques qui sont intéressées mais cela dépend des opportunités. Il y a aussi l'énergie renouvelable, la biotechnologie et l'agriculture ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11360-les-potentialites-commerciales-entre-cuba-et-la-grande-bretagne-sont-mises-en-exergue>



Radio Habana Cuba